

Zaragoza, 10 de julio de 2020

A la atención del Open Government Partnership,

como Comisionado para la Agenda 2030 de Aragón deseo mostrar con esta carta mi apoyo a la candidatura del Gobierno de Aragón a formar parte de Open Government Partnership, la organización internacional líder en el ámbito de Gobierno Abierto.

Aragón, en línea con las grandes tendencias globales y de forma coordinada con el resto de políticas nacionales y europeas, está totalmente comprometido con la Agenda 2030 y asume los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible como propios, aplicándolos como eje vertebrador de todas las políticas regionales. Una de las *políticas palanca* nacionales para la consecución de los ODS es el Plan de Gobierno Abierto. A este respecto, quiero destacar la intensa labor institucional y la estrecha cooperación entre todos los agentes regionales para conseguir los impactos deseados. Estrechar vínculos entre la sociedad, la tecnología y la función pública es tanto una respuesta a una necesidad como una oportunidad para conseguir una mayor relevancia y entendimiento mutuos. Entendemos, por tanto, la apertura de la administración como una estrategia profundamente transformadora en la democracia actual, que va más allá del mero hecho de publicar datos y procedimientos, con importantes derivadas en la cultura e innovación organizacional.

Aprovecho igualmente para subrayar que el Gobierno de Aragón, a través del departamento de Gobierno Abierto e Innovación Social, es referencia nacional e internacional por su capacidad de anticipación y relevancia en todos estos aspectos. En los últimos años, bajo el paraguas del LAAAB se ha conseguido implantar novedosas plataformas de datos abiertos, así como desarrollar con éxito numerosos mecanismos inclusivos de participación ciudadana, de transparencia, reconocimiento y colaboración. Se han catalizado diversos procesos de inteligencia colectiva aplicados al bien común, como los programas realizados de diseño colaborativo de servicios públicos escuchando a la ciudadanía. Más recientemente, hay que destacar elementos tan sonados como la iniciativa Frena La Curva de colaboración ciudadana frente al coronavirus, la Social Impact Academy, el Campus LAAAB Iberoamericano o la plataforma CVOL para acreditar competencias del voluntariado.

Por todo lo anteriormente expuesto deseo manifestar mi total apoyo y recomendación a esta candidatura. Creo sinceramente que participar en la red internacional OGP tendría importantes resultados en el corto y en el largo plazo tanto para nuestra región como para la propia red internacional.

Fermín Serrano Sanz
Comisionado para la Agenda 2030

